
４月７日 始業式・着任式 

数週間の春休みを終え、２０２５年度始業式がおこなわれましたまた、今年度は４名の

新任の先生を迎え、自己紹介をしていただきました。その後、新クラス・新担任の発表が

ありました。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。 

寮生集会 体育館にて、今年度初めての寮生集会がおこなわれ、役員の発表がおこなわれま

した。各寮長からの一言です。 

＊旭寮Ａ棟：猪谷 魁生 （サッカー部）寮長として皆さんが豊かで楽しく過ごせるように

規律を重んじ、まとめていけるように頑張ります！ 

＊旭寮Ｂ棟：萩原 彗（陸上部） 

B 棟のみなさんがよりよい生活を送れるよう、頑張っていきます。 

＊タルソス寮： 影山 暁（野球部） 

全員で生活しやすい寮をつくりましょう。 

＊シオン寮：西尾 佳花（女子サッカー部） 

全員で過ごしやすい寮にできるよう、協力して頑張っていきましょう！ 

４月８日 入学式・入寮式  

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。履き慣れない革靴と、真新しい制服

を身にまとった新入生が、期待と不安な面持ちで本校の門をくぐりました。 

来賓の皆様からも心温まる激励のお言葉をいただきました。新入生のみなさんが充実

した高校生活を送れるよう教職員一同サポートして参ります。どうぞよろしくお願いい

たします。 

避難訓練 

 防火避難訓練を実施しました。いつどこで何が起こるかわからないので、日頃から備えを

し、いざという時に慌てないようにしましょう。また、部屋や共同カ所の整理整頓をしてお

くことも、スムーズな避難に繋がります。 

 

月に一度、『寮生だより・誕生日コメント』を発行します。また、寮での行事ごとに本校ホー

ムページも更新していきたいと思いますので、是非ご覧ください。どうぞよろしくお願いい

たします！ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

  

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

四国学院大学香川西高校  スクールモットー ”Ｖｏｓ estis sal terrae.” 
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田中 潤一（男子サッカー部）・・・17 年間育ててくれてありがとうございます。あと 2年、精一杯頑張り

ます。 

山下 達也（男子サッカー部）・・・17 歳になりました。これからもよろしくお願いします。 

中村 心優斗（男子サッカー部）・・・僕を産んでくれてありがとう。今はたくさん迷惑かけてるけど、将      

来返していけるように一生懸命頑張ります。 

前池 海久斗（サッカー部）・・・この 1 年で飛躍できるように頑張ります！ 

江野脇 脩（バスケ部）・・・寮生活が始まってもう１年が経ちました。部活ではもうすぐインターハイな

ので、ベスト４に入れるよう頑張ります。 

松尾 奏楽（陸上部）・・・父、母へ 怪我をした時、1 番に心配して支えてくださりありがとうございま

す。遠くからでも 2 人の温かみを感じています。怪我を治して絶対に活躍する

ので、楽しみに待っていてください。 

安孫子 瑠佳（陸上部）・・・2 年生になりました。これからも練習頑張って結果出せるように頑張ります。 

 

 

＊提出期限までにコメント用紙を提出した生徒のみ、載せています（各部顧問より周知済み） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西野 彪馬（サッカー部）・・・ここまで育ててきてくれてありがとう！ 

これからもよろしくお願いします🙏 

奥村 瑛太（サッカー部）・・・高校から寮生活をすることになって親の目の届かないところでサッカーをす    

る事になってこれから迷惑も心配もかけると思うけど、香川西に行かせて良 

かったって思わせれるよう日々努力します！これからもよろしく！ 

瀬尾 遥希（サッカー部）・・・茨城から香川という遠い距離だけど、香川で結果残して良い結果を知らせら 

れるように頑張ります。 

瀬戸 愛桜（サッカー部）・・・いつも大変なのに僕を優先に支えてくれてありがとうございます。 

鏡 蒼空（サッカー部）・・・いつもいろんな大変なことやってくれてありがとう。 

その分、サッカー頑張るよ。 

山口 優雅（野球部）・・・高校が始まってすぐに１６歳になりました。 

今は元気に野球をしていますので地元から応援してください。 

中山 優真（野球部）・・・いつもありがとう。これからもよろしく。 

中川 優斗（野球部）・・・家を出て、知らない環境に来たことで、家族の大切さが再びよくわかりました。 

赤木 凛乃杏（陸上部）・・・家族の皆さん、私が生まれてからもう 16 年賀が経ちました。家族がサポート 

してくれたから今の私がいます。これからもよろしくお願いします。 

宮野 徠人（陸上部）・・・16歳になりました。ここまで育ててくれてありがとう！絶対いい記録だします。 

樋口 青空（陸上部）・・・16年育ててくれてありがとう！色々なことを一緒に乗り越えてきてくれて感謝し 

かありません。これからは自分の力で自分の将来の夢の為に自分に強く前へ進ん 

でいきます！ 

三島 鯉來（陸上部）・・・親へ 僕のために色々手伝ってくれてありがとう。これからは結果で恩返ししま 

す。自分の自己ベストを更新できるように頑張ります。 

堀 一陽（陸上部）・・・まだまだ経験も浅く迷惑をかけることもあると思いますがよろしくお願いします。 

江﨑 璃子（女子サッカー部）・・・１６年間支えてくれてありがとう。これからもたくさん迷惑かえると思

うけど、自分自身が強くなれるように頑張ります。 

 

石川 真裕（男子サッカー部）・・・今 18 歳になって最後の高校生の年になりました。ここまで来れたの

もお母さんの支えがあってこそです。本当にありがとうございます。 

悔いが残らないように 1 日 1日を大切に過ごします。 

小倉 翔太（男子サッカー部）・・・１８歳になりました。ここまで大きくなれたのは、家族や周りの方々

の支えがあったからだと思います。感謝の気持ちを忘れずに、これま

でも頑張っていきます。 

竹内 凛太郎（野球部）・・・１８年間自分のしたいことをたくさんさせてくれてありがとう。ラストの高

校生活悔いのないように、少しでも家族を喜ばせられるように頑張ります。 

中村 将馬（野球部）・・・今年最後なので、野球面・学校生活面・私生活で悔いのないように残りの日数

を過ごしていきます。野球では、このメンバーでできるのも最後なので、悔い

のないようにします。 

森本 めい（バレー部）・・・気づけばもう成人です。離れていても頼ってばっかりで、まだま 

だ未熟な娘ですが、残り１年最上級生として逞しく成長して駆け 

抜けます！１８年間本当にありがとう。 

坂井 真弓（看護科）・・・１８歳になりました。賑やかで面白い坂井家に生まれることができて幸せで

す！みんな大好き♡いつもありがとう！これからもよろしくお願いします！ 

 

 

 


